

Armada indaga un eventual varamiento de hidrocarburo en la playa de Ritoque

QUINTERO. Se extrajeron muestras de "sustancia viscosa" hallada en borde costero.

Agrupaciones ecológicas y de voluntariado recorrieron ayer con preocupación la playa de Ritoque, tras el avistamiento de una serie de manchas en el borde costero que incluso afectaron a fauna marina del sector.

Desde dichas entidades apuntan a la presencia de algún tipo de hidrocarburo, sin embargo, desde la Armada son más cautos y esperarán el resul-

tado de los análisis de las muestras extraídas desde el lugar.

El capitán de puerto de Quintero, comandante Ricardo Cartes, detalló que "denunciados los primeros avistamientos de una sustancia viscosa, desde ayer (jueves) logramos constituirnos para efectuar un muestreo y obtener un análisis con las entidades pertinentes, para poder determinar la composición de esta sustancia que se en-

cuentra actualmente varada en el sector de la rompiente del borde costero de playa Ritoque, en una extensión de 2 a 4 kilómetros hacia el sur, sector de los humedales de la misma playa".

Según la Armada, se han realizado esfuerzos de retiro de esta sustancia por parte de diversas entidades que han contribuido a la extracción, así como el monitoreo y vigilancia por parte de la Capitanía de

Puerto.

El comandante Cartes informó que se mantendrá el monitoreo durante el fin de semana a objeto de detectar nuevos hallazgos. Por el momento, enfatizó que "no se puede descartar o confirmar la procedencia" de esta sustancia varada en la playa de Ritoque, sin embargo, para el oficial son arrastradas por una corriente surweste, pero, por ahora, "se desconoce



PREOCUPACIÓN ENTRE LAS COMUNIDADES POR EL POSIBLE DERRAME.

su fuente de origen".

Lo relevante es el envío a laboratorio para "identificar la composición química" para

contribuir "a eventuales líneas investigativas que desarrollen los órganos pertinentes", concluyó el oficial.